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Цеховая партийная организация 
и борьба за производственный 

п л а н
Коллективу рудника «Желез

ный» первому на комбинате бы
ло присвоено звание коллектива 
коммунистического труда.

Горняки первыми выступили 
инициаторами —  развернуть со
ревнование за звание предприя
тий комбината коммунистическо
го труда. Это предложение было 
поддержано всеми коллективами 
цехов и участков комбината.

Движение за . коммунистиче
ский труд обязывает каждого 
коммуниста, комсомольца, бес
партийного неустанно бороться за 
высокую производительность тру
да и за культуру на производст
ве. Этой задаче и подчинены тру
довые будни горняков.

Машинисты бульдозеров ком
мунист Малышев В. М. и беспар
тийный Матраев В. А. обеспечи
вают нормальное состояние отва
лов и действующих забоев, созда
вая благоприятные условия для 
выполнения и перевыполнения 
сменных заданий.

Экскаваторщики член партии 
Ушаков В. И., кандидат партии 
Подчапко М. М., помощники ма
шинистов беспартийные Цапаев 
А. Г., Мошкинов В. В. и другие, 
успешно справляются со сменны
ми заданиями по вскрышным ра
ботам и по погрузке руды.

Машинисты буровых ^станков 
коммунисты Рукевич В. К. и Со
колов И. П. добились высокой 
производительности труда на бу
рении, выполняя задания на 
J 10— 115 процентов.

Электромонтеры член партии 
Крыленко А. С. и кандидат пар
тии Воробьев И. С. квалифициро
ванно обслуживают экскаваторы 
и буровые станки.

Каждая смена изо дня в день, 
соревнуясь, добивается лучших 
показателей в своей работе. Ре
зультаты соревнования ежеднев
но обсуждаются и отражаются на 
Доске показателей работы смен. 
Таким образом есть гласность 
соревнования — это важн# ме
роприятие, и оно заслуживает осо
бого внимания со стороны горня
ков. Никто, придя на работу, не 
проходит мимо Доски показате
лей, обязательно смотрит работу 
товарищей других смен.

Цеховая партийная организа
ция, борясь за выполнение про
изводственного плана, не упу
скает из поля зрения и воспита
тельную работу в своем коллек
тиве. Каждый мастер после окон
чания смены или в начале смены 
еженедельно проводит политин
формации, на которых разверты
ваются беседы не только на по

литические» но и на производст
венные и бытовые темы. Лучшим 
политинформатором является 
Панков Д. В., он доходчиво и со
держательно проводит беседы.■

Как недостаток следует сказать, 
что политинформации проводят 
в большинстве беспартийные то
варищи, а коммунисты еще не 
приобщены к этой политической 
работе.

Сейчас начались занятия в се
ти политического просвещения. 
Коммунисты и беспартийные бу
дут обучаться в школах комму
нистического труда, а 24 челове
ка в школе рабочей молодежи. 
Коммунисты, посещающие сеть 
партийного просвещения, получив 
нужную теоретическую подготов
ку, обязаны готовить себя для 
выступлений среди рабочих на по
литические темы. Эту Уставную 
обязанность должны знать и вы
полнять. Нужно постоянно в мас
сах вести политико-воспитатель- 
ную работу, знакомить рабочих с 
важнейшими решениями партии 
и правительства, и с событиями 
внутри страны и за рубежом.

На руднике «Железный» изда
ется стенная газета «Горняк». В 
этой редакции есть главный ре
дактор А. И. Ананьев и сменные 
редакторы —  В. Мельников, В. А. 
Харламов. В этой газете редакция 
помещает материалы об успехах 
горняков и смело критикует не
радивых работников. Но наша 
стенная газета, хотя и имеет 
сменных редакторов, все же из
дается один раз в месяц. Она не 
оперативна, а следовало бы ей 
выходить чаще. Это нужно редак
ции сделать, тем более в таком 
передовом коллективе.

Развернув соревнование за 
коммунистический труд, за до
стойную встречу 46-й годовщины 
Великого Октября, горняки в сен
тябре добились хороших резуль
татов по экономическим показа* 
телям работы рудника.

За месяц добыто руды 326.110 
тонн при плане 290000 тонн; 
вскрыто породы— 80200 м3, при 
плане 63000 м3. План по буре
нию выполнен на 100 процентов.

Цеховая партийная организа
ция совместно с руководством 
рудника мобилизует свой коллек
тив на выполнение взятых повы
шенных обязательств и это обя
зательство рабочие, инженерно- 
технические работники выполнят.

В. Н Е С Т Е Р О В , 
Зам. секретаря цеховой парт
организации рудника «Ж елез
ный».

Очередная трудовая победа горняков и обогатителей
Развернув предоктябрьское соревнование за сверхплановый вы

пуск продукции, горняки и обогатители в сентябре добились трудо
вой победы.

Горняки дали сверх плана 36.100 тонн руды, а обогатители вы
работали сверх плана 16.576 тонн железного концентрата.

Отгружено сверх плана 27.189 тонн железного концентрата че
реповецким металлургам.

За 9 месяцев текущего года выработано сверх плана железного 
нонцентрата 97.573 тонны.

Первые дни занятий в сети 
политического просвещения

Овладение марксизмом-ленинизмом дает людям 

возможность лучше понять закономерности обще

ственного развития, политику партии, пути дви
жения к коммунизму, помогает стать активными 

и сознательными творцами новой жизни.

Глубоко овладевать 
марксистско-ленинской теорией
Учебный год в политсети o6eJ i 

щает быть очень плодотворным. В ! 
комбинате в 1963— 64 учебном 
году работает 46 школ, семинаров j 
и кружков. Трудящиеся горнообо-| 
гатительного комбината решили в 
этом году избрать для себя и но
вую форму учебы, только на фаб
рике организовано 15 школ ком
мунистического труда.

В управлении инженерно-тех
нические работники занимаются 
в семинаре марксистско-ленин
ской эстетики. 30 сентября в этом 
семинаре состоялось первое за
нятие. Первую лекцию прочла По
лина Михайловна Магаршак. Лек
ция очень содержательная и ин
тересная, с хорошими примерами. 
Слушатели остались довольны. 
Прошли первые занятия в орсе 
(пропагандист Н. К. Овсянников), 
в ЦРММ (пропагандист М. Сапож
ников), а также на фабрике, руд
нике и в других цехах.

Организованно и интересно на
чался у учебный год в автобазе 
ГОКа,' где занятия прошли во 
всех кружках.

Перед началом учебного года 
прошли подготовку пропаганди
сты на семинаре в Кировском ГК 
КПСС, в Мурманском доме полит
просвещения.

Для пропагандистов школ ком
мунистического труда был прове
ден семинар в комбинате. Пропа
гандист Выстропов И. Л. дал ме
тодический материал для первой 
лекции.

Несмотря на благоприятную 
картину, были и недостатки. Дол
го не было программ школ ком
мунистического труда. Отсутству
ют учебники по научному атеиз
му и основам марксистско-ленин
ской эстетики. Семинар для про
пагандистов школ коммунистиче
ского труда провели накануне за
нятий школ.

Итак, есть уверенность, что 
новый учебный год будет идейно- 
содержательным, и принесет ог
ромную пользу в деле воспитания 
трудящихся и повысит их поли
тический уровень. Л. КАМЕНЕВА. 

Зам. секретаря партбюро по 
идеологической работе.

В кружке по изучению 
научного атеизма

В текущем учебном году ра
ботники химической лаборатории 
пожелали изучать вопросы науч
ного атеизма.

На первом занятии слушатели 
кружка прослушали тему: «На
учное и религиозное мировоззре
ние». Эта тема была распределе
на на подтемы и их заранее го
товили некоторые слушатели 
кружка. Так, Баборыкина Ира 
выступила «О борьбе науки с ре
лигией на протяжении всего эта
па». Еремина Л. рассказала о ре
лигиозных чудесах, о происхож
дении жизни на земле, о научных 
трудах Сеченова, Павлова.

Задкова А. И. говорила о 
вечности и бесконечности Все
ленной, о выходе человека в кос
мос —  это о грандиозном три
умфе современной науки.

Я, как слушатель этого круж
ка, должна сказать, что такой ме
тод самостоятельной подготовки 
дает много полезного, так как вы
ступающим товарищам нужно бы
ло прочитать соответствующую 
литературу и из нее ваять самое 
основное. Мы слушали выступле
ния своих товарищей с большим 
вниманием.

М. ДВОРНИКОВА.

☆
В кружке 

текущей политики
Начался первый день занятий 

политической учебы на горном 
участке рудника «Вермикулит». 
Слушатели кружка текущей по
литики, а их 23 человека, собра
лись вовремя после трудового 
дня на занятие.

Пропагандист А. И. Пупов на 
первом занятии рассказал слуша
телям о Заявлении Советского 
правительства, в котором Совет
ское правительство дало достой
ную отповедь китайским отступ
никам по поводу их раскольниче
ской и авантюристической дея
тельности.

Основная причина создавшего
ся положения заключается в от
ходе Коммунистической партии 
Китая от генеральной линии 
международного коммунистиче
ского движения, единодушно одо
бренной на московских Совеща
ниях 1957 и 1960 гг. Руководи
тели Коммунистической партии 
Китая упорно борются против 
этой линии и ведут к расколу 
единства международного комму
нистического движения.

Наш советский народ с гневом и 
возмущением осуждает антиле- 
нинскую линию и действия ки
тайских руководителей, —  про
должал свой рассказ А. И. Пупов.

—  Все честные люди земного 
шара безгранично благодарны 
Советскому правительству, нашей 
Коммунистической партии, лично 
Н. С. Хрущеву за твердую и пос
ледовательную ленинскую миро
любивую политику, —  в заключе
ние своей речи сказал пропаган
дист.

А. И. Пупов впервые начал вве
сти кружок текущей политики. 
Отрадно то, что коммунист ма
шинист экскаватора, с любовью 
взялся проводить политические 
занятия.

Впереди у пропагандиста мно
го будет творческого раздумья, 
как лучше преподнести материал 
слушателям и разбудить у них са
мостоятельную мысль для пони
мания политики нашей партии и 
Советского правительства по во
просам внутренней и международ
ной жизни. Это очень важно и не
обходимо.

П. СМОЛЯК.

Пятая сессия Ковдорского поселкового Совета
В  конце сентября состоялась 

пятая сессия Ковдорского посел
кового Совета депутатов трудя
щихся, которая обсудила вопрос 
«О состоянии и мерах охраны об- 
щественног» порядка, о борьбе с 
цреступностью в поселке Ковдор».

'С докладом выступил началь
ник Ковдорского отделения мили
ции тов. Колодин П . А.

—  На современном этапе комму
нистического строительства необ 
ходимо вести более решительную 
борьбу против пережитков прош
лого, как лодырничество, тунеяд
ство, пьянство, хулиганство, мо
шенничество, спекуляция, воров
ство, —  говорит докладчик.

Основной причиной роста уго
ловных преступлений и других 
аморальных проявлений является 
пьянство. Вот с этим злом нужно 
бороться не только отделению ми
лиции, но и всем общественным 
организациям поселка. К  этому 
призваны депутаты поселкового 
Совета, партийные, профсоюзные, 
комсомольские организации, до
бровольные народные дружины, 
товарищеские суды, домовые ко
митеты.

Докладчик говорит, что по сра
внению с тем же периодом прош
лого года количество преступле
ний уменьшилось, но это не дает 
нам права успокаиваться, так как 
преступления еще совершаются и 
полностью не изжиты.

■Не изжито еще хулиганство, а 
оно больше совершается на поч
ве пьянки, в дни выдачи аванса и 
заработной платы.

Далее он обращает внимание на 
то, что подростки по вечерам не
достойно себя ведут. Это Воронен- 
ков, Сафронов, Ожерелков, Каре- 
пин, Лобанов, которые вечерами, а 
иногда и позднее, по улицам хо
дят группами, курят, скверносло
вят, ищут приключений. Добро
вольные дружины и общественные 
организации еще слабо пресекают 
такие явления.

После обсуждения решений 
июньского Пленума Ц К  КП С С  
партийные организации начали 
проводить воспитательную работу, 
но за последнее время она ослаб
ла. Было принято много хороших 
постановлений о наведении образ
цового порядка ,в общежитиях.

Трудящиеся нашего поселка

взяли на себя обязательство: ра
ботать и жить по-коммунистиче
ски, бороться за здоровый быт и 
крепкую семью. Эти хорошие 
стремления еще слабо осуществля
ются в повседневной жизни.

Докладчик приводит позорный 
случай, когда секретарь комсо
мольской организации «Стальмон- 
таж» Кузнецов 18 апреля совер
шил кражу в магазине. Кузнецов 
систематически пьянствовал, про
пивал свой зарплату, членские 
комсомольские взносы. Денег на 
выпивку не было, и совершил кра
жу.

Производственная характери
стика на Кузнецова начальником 
«Стальмонтаж» тов. Дрожжиным 
И. Ф. дана положительная. Это 
говорит о том, что руководитель 
не занимается воспитательной ра
ботой, не интересуется бытом ра
бочих. Ем у  нужен только произ
водственный .план.

Слаба трудовая дисциплина и 
воспитательная работа на базе ме
ханизации треста «Ковдорстрой»,

(Окончание на 2-й стр.).
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Выполнение плана производства 

горнообогатительным комбинатом
за сентябрь 1963 года

№,№ Наименование 
п.п. показателей

Ед.
изм.

План па 
месяц

Фактам.
выполи.

Проц.
выполи.

1. Добыча руды т. 290000 326110 112,4
2. Вскрышные работы М3 63000 80200 127,3
3. Переработка руды т. 290000 326110 112,4
4. Выработка концентрата т. . 125000 141576 113,3
5. Отгрузка концентрата т. 125000 152189 121,7
6. Выпуск вермикулита т. 222 242 109,0
7. Отгрузка вермикулита т. 222 437,4 197,0

Новые формы работы клуба
Претворяя в жизнь решения 

июньского Пленума ЦК КПСС 
правление клуба и его актив 
главное внимание сосредоточили 
на работу с молодежью и вовле
чение ее в самодеятельные худо
жественные коллективы. В клубе 
для молодежи проводятся содер
жательные тематические вечера, 
читаются лекции и др. мероприя
тия, имеющие воспитательное 
значение. При клубе начал свою 
работу клуб любителей кино. Его 
цель —  познакомить зрителей с 
лучшими документальными филь
мами.

В -октябре начнут читаться 
лекции «У карты мира» лектора
ми отделения общества << Зна
ний». Все лекции по темам будут 
сопровождаться кинофильмами.

Приступили к репетициям 
кружки: хоровой, вокальный,
танцевальный, группа чтецов.

К 45-летию ВЛКСМ —  дню 
рождения комсомола, драмати
ческий кружок готовит пьесу 
Ю. Ольшанского «Гибель Алма
зова)*, а к 40-й годовщине Ве
ликого Октября па сцене клуба 
будет показана пьеса В. Потем
кина «Теплый ветер».

К руководству кружками ху
дожественной самодеятельности 
пришли новые товарищи. Так, 
хоровым и вокальным коллекти
вами руководит В. И. Паутова, 
танцевальным и акробатическим
—  Т. И. Петрова.

На общественных началах бу
дет руководить Андронов А. И., 
электрик «Союзэлектро'монтаж»
—  фотокружком и кружком ки
номехаников.

Под руководством Бориса Мо
розова духовой оркестр и эстрад
ная группа готовят праздничную 
программу ко дню 46-й годов

щины Октября. Владимир Цили- 
пенко репетирует к праздничным 
дням вокальную группу.

Участники художественной 
самодеятельности —  а их насчи
тывается во всех, кружках свы
ше 80 человек, деятельно гото
вятся к предстоящим праздни
кам, чтобы трудящиеся поселка 
могли радостно и культурно про
вести дни великих торжеств.

Помимо того, что в клубе дей
ствуют кружки художественной 
самодеятельности, где участвуют, 
главным образом, юноши и де
вушки, есть еще и -детский сек
тор. В различные кружки: хоро
вой, танцевальный, акробатиче
ский, театральный, юных кино
механиков, фотографов, уже за
писалось свыше 200 мальчиков 
и девочек. Намечается создать 
кружок юных геологов и затей
ников.

Правление клуба вместе с 
библиотекой в октябре проведут 
цикл диспутов по обсуждению 
основных принципов морального 
кодекса строителя коммунизма. 
Будет проведен первый диспут на 
тему: «Человек человеку —  друг, 
товарищ и брат».

Правление клуба наметило 
большие мероприятия и они бу
дут выполнены при активной по
мощи партийных, комсомольских, 
Профсоюзных организаций, со 
стороны воспитателей молодеж
ных общежитий и интеллигенции 
поселка. Только при этом усло
вии правление клуба сможет ус
пешно выполнить свою роль, вы
текающую из решений июньского 
Пленума ЦК КПСС.

А. ЖАРНОВСКИЙ.
Председатель правления 

клуба «Строитель».

Охота — 
хороший отдых

Своеобразна и красива природа 
в нашем заполярном крае. По 
своему, по особенному и сурова, и 
красива, и приветлива. И если уж 
поймешь ее, полюбишь, то при
растешь к ней всей душой и серд
цем. Становишься пламенным по
клонником ее угрюмых гор, бес
крайних лесов, могучих рек и 
озер.

Наступило время осенне-зимней 
охоты, и каждую субботу на до
рогах всех направлений можно 
увидеть идущих и едущих ковдор- 
цев с ружьями за плечами. Это 
члены коллектива охотников и ры
боловов стремятся быстрее до
браться до «заветных», им одним 
известных мест, где ожидают их 
выводки тетеревов, куропаток, 
глухарей, уток.

Поздняя и теплая осень неодо
лимо тянет любителей природы в 
леса.

В  Ковдорской лесоозерной зоне 
много чудеснейших мест, где каж 
дый но своему вкусу и влечению 
может удовлетворить свою охот
ничью страсть. Одному нипочем 
прошагать с рюкзаком за плечами 
■и ружьем в руках десятки кило
метров, чтобы наконец-то насла
диться взлетом стайки тетеревов 
или куропаток, другому дороже 
просидеть ночь в закрадке, чтобы 
на зорьке сделать удачный дуплет 
по пролетающим уткам. .. А тре
тий... не сводит глаз с поплавка и 
готов сутки сидеть недвижимо, но 
дождаться, когда поплавок ска
жет ему, что рыбка иа крючке.

В  Ковдоре много рыбаков, охот- : 
ников-любителей. Все свободное 
время после работы, все выход
ные дни проводят они с ружьем в 
лесу или с удочкой на реке или 
озере. Часто можно видеть воз
вращающихся с добычей шофера 
автоколонны ,В. Дорошкевича, 
экскаваторщика ГО Ка  М. Бекене- 
ва, главного инженера рудника 
Г. ЗерщикОва, главного бухгалтера 
треста А. А, Федотова и многих 
других любителей такого спорта.

Не за горами дни,., когда будет 
разрешена лицензионная охота на 
могучих лесных красавцев-лосей. 
И снова отряды метких ковдор- 
ских стрелков увидим в Гирвас- 
ских лесных кварталах, на скло
нах гор и берегах рек Федори- 
ченки, Можель, в распадках Ки 
ской и Куроптинской зон.

Незабываемы дни и ночи, прове
денные в эгих местах на охоте, на 
рыбалке, у костра. И в долгие за
полярные зимние ночи, в кругу 
семьи и друзей снова и снова 
переживается, увлекательно рас
сказывается все увиденное и пере
житое бывалым охотником и 
рыболовом.

.Беспредельно счастлив человек, 
влюбленный в природу и готовый 
отдать ей всего себя.

А. П ЕГА Н О В .

Н А  К О Н К У Р С

К О ВД О Р . Г О Р Н О О Б О Г А Т И Т Е Л Ь Н Ы Й  К О М Б И Н А Т
В цехе обогащения ширится предоктябрьское „соревнование. На 

снимке (слева направо): передовые производственники —  актив
ные участники соревнования за коммунистический труд машинист 
шаровой мельницы Н . Ф. Нещерет и слесарь А. М. Сизенцев/про- 
веряют подшипники привода шаровой мельницы во время ее 
работы.

Фото А. Андронова, 
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ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ

Н а  заметку «Деньги под нога
ми», опубликованную в нашей 
газете 31 августа с. г., началь
ник отдела снабжения ГО Ка  тов. 
Бойцов В. А. сообщает, что со 
стороны отдела снабжения при
няты меры к хранению кокса.

Кокс, выгруженный около про
езжен части дороги, окучен и ог 
ражден деревянным барьером. 
Начальнику участка погрузо-раз- 
гру'зочных работ тов. Коваленко
В. С. дано указание впредь не 
допускать разгрузку грузов в 
местах движения, транспорта.

* * *

На заметку, опубликованную 
11 мая с. г. под заголовком «Мы 
ждем вас, шефы!», в которой ав
тор учительница восьмилетней 
школы 'К. Румянцева высказала 
свои претензии к шефам. Управ

ляющий трестом «Ковдорстрой» 
А. П. Коноплев сообщил, что 
трест №  . 56 «Ковдорстрой» не 
имеет возможности достроить 
теплицу, так как это запрещено 
главным управлением.

В  октябре трест произведет ре
монт спортивного зала в школе.

•¥ (Ф

«В  конторе — антисанитария»,
так было опубликовано письмо 
21 сентября с. г. в нашей газете 
и директор К П П  треста «Ков
дорстрой» А. В. Косарчук при
знал это правильным.

А. В. Косарчук сообщил редак
ции, что в настоящее время про
изводится уборка помещения кон
торы, есть уборщица, заканчива
ется ремонт отопительной систе
мы и изготовляются урны

По следам неопубликованного письма

В  редакцию поступило письмо 
от в .  Н . Новожиловой и Н. Н. 
Кудимовой, в котором они пи
шут, что орс плохо снабжает на
селение поселка молоком. Они 
предлагают в своем письме орга
низовать продажу молока в не
скольких магазинах и в течение 
всего дня, особенно в вечерние 
часы.

Редакция обратилась по этому 
вопросу к руководству орса, и 
ниже мы приводим ответ зам. на
чальника тов. Овсянникова Н. К., 
который пишет:

«Орс ежедневно получает от 
колхоза и подсобного хозяйства 
25— 27 бидонов молока. Молоко

поступает в 10 часов утра и в 2
часа дня. Сохранять его до ве
чера невозможно, т. к. произой
дет его порча.

В первую очередь молоко от
пускается детским учреждениям, 
отовариваются талоны на спецпи
тание и 10— 12 бидонов с моло
ком ежедневно передаются на
продажу в магазины № №  1 и 4.
Увеличить продажу молока орс
не может из-за низких удоев.

В магазинах орса имеется в
продаже консервированное моло
ко, а также сухое молоко в бан
ках».

Пятая сессия Ковдорского поселкового Совета
(Окончание. Нач. на 1-й стр.).

где некоторые рабочие пьянствуют 
в рабочее время.

Товарищеские суды в горнообо
гатительном комбинате и в орсе 
бездействуют, а они должны ока
зывать сильное влияние на укре
пление трудовой дисциплины.

В орсе за 8 месяцев не было ни 
одного заседания товарищеского 
суда (председатель. А. Мельни
ченко).

На обогатительной фабрике в 
начале года было два заседания, 
где обсудили поведение двух ра
бочих, больше не было заседаний 
товарищеского суда, хотя отде
лением милиции в июле и августе 
для разбора было направлено 66 
дел за мелкое хулиганство.

Как  положительный пример до
кладчик сказал, что товарище
ские суды заседают на участках 
треста «Ковдорстрой»: в «Жил-
строе», «Промстрое», «Отделстрое» 
и в АТ,К.

Отделение милиции в течение 
8 месяцев текущего года организа
циям поселка направило на нару
шителей общественного порядка 
свыше 500 сообщений, а ответов с

принятием мер воздействия полу
чило только 138.

Слабо еще работают народные 
дружины по охране общественно
го порядка, бездействовала комис
сия поселкового Совета по охране 
общественного порядка.

Много нарушений правил улич
ного движения совершают шофе
ры. Они выезжают на неисправных 
машинах и часто некоторые из них 
бывают за рулем в пьяном виде.

В заключении докладчик ска
зал, чтобы навести образцовый 
общественный порядок и повести 
борьбу с преступностью в поселке 
Ковдор, нужно не только работ
никам отделения милиции, но и 
всем общественным организациям 
принять активное участие в этом 
деле.

После доклада развернулись 
прения.

Депутат Покровский A. J1. ос
тановился на случаях, когда не
достойно .ведут себя в быту 
семьи Бусургина, Лобанова, К о 
пылова, Родионова, Баранова, 
Сычева. Они часто устраивают 
попойки, создали очаги пьянки 
женщин. Поселковый Совет еще 
серьезно не занимался .мерами

воздействия на поведение этих 
! граждан.

Директор 8-летней школы А. И. 
! Лаптева сказала, что учителя, 
1 родительский комитет имеют ма- 
\ ло связи с родителями. В  школе 
\ сейчас создаются разные кружки, 
j чтобы занять ребятй полезными 
! делами после школьных занятий. 
Со стороны шефствующей орга
низации треста «Ковдорстрой», 
главным образом комсомольской 
организации школе нужна по
мощь.

Депутат М. Т. Изварин гово
рил, что в текущем году в лес
промхозе роль товарищеского су
да принижена со стороны админи
страции. Материалы на прогуль
щиков, пьяниц, на семейные не
поладки не поступают в товари
щеский суд, а администрация са
ма их разбирает.

Не пресекается кража лесома
териалов (досок, бревен), и это 
у нас в поселке сильно процвета
ет.

Депутат городского Совета 
Осипов С. С. в своем выступле
нии говорил, что в геологоразве
дочной партии есть случаи, когда 
в  семьях часто бывают скандалы,

пьянка с драками, есть и клевет
ники. Но депутат Осипов С. С. 
не назвал ни одной фамилии 
клеветника, а ограничился только 
общими фразами.

Депутаты поселкового Совета 
Не принимают участия в наведе
нии общественного порядка в по
селке, —  говорит председатель 
поселкового Совета Г. И. Карва- 
совский. Отрадно, что в клубе 
«Строитель» есть детский сектор, 
но этому начинанию необходима 
помощь учителей.

Депутат городского Совета 
Ф. И. Семенова рассказала о 
внешкольной работе учителей, с 
учащимися. В  школе организуют
ся различные кружки: хоровой,
танцевальный и другие. Открыт 
класс изобразительного искусства. 
Готовятся тематические вечера. 
Учителя будут читать лекции не
посредственно на производстве.

В. Г. Мелик-Гайказов, секре
тарь партбюро горнообогатитель
ного комбината отметил, что в 
комбинате имеются серьезные не
достатки в воспитательной работе, 
и партийная организация прини
мает меры к усилению культур
но-массовой работы.

По обсужденному вопросу сес
сия приняла соответствующее ре
шение.

На сессии также были рас
смотрены и организационные во
прос#^

Сессия избрала двух замести
телей председателя поселкового 
Совета на общественных началах.

Треничева А. В. — по вопро
сам культуры и деятельности са
модеятельных организаций (домо* 
вых комитетов, общественных ин
спекторов и др.).

Колодина П. А. — по вопросам 
жилья и быта.

Таманов Ю. В. избран пред 
седателем комиссии по . охране 
общественного порядка.

Редактор А. И. БУН ТО В.

Ж К О  горнообогатительного 
комбината извещает всех, .жи
телей поселка (Ковдор, что ус
тановка радиоантенн и теле
визионных мачт производится 
только с разрешения Ж К О  
ГО Ка  и Ковдорского поселко
вого Совета.

Лица, виновные в порче кры
ши, будут привлекаться к 
строгой административной о т 
ветственности.
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